



Bienvenue chez Mamajah

Ici, nous cultivons des légumes bio et des relations solidaires. Notre ferme agricole est un éco-site organique, lieu d'expérimentation, à la fois productif et didactique, dédié à la Biodiversité sous toutes ses formes. Nous nous inspirons de la force de résilience de la Nature et de la générosité de la Terre nourricière. La régénération de ces terres agricoles, transformées longtemps en aire de sport, nous a offert une belle occasion de démontrer la capacité qu'a l'agro-écologie de soigner la terre et de favoriser sa fertilité.

Agroforesterie & permaculture

Les anciens terrains de foot attribués par l'Etat de Genève ont fait place à une production bio de légumes, de fruits et de fleurs. Maintenant que les planches permanentes sont installées, le travail mécanique se limite au passage occasionnel des griffes et à l'épandage générique du compost Bokashi produit sur place, en prenant soin de ne pas recompacter l'argile et en privilégiant le couvert permanent du sol.

Le Jardin du Lotus

Côté Jura, en forme de Lotus et ses pétales

reousse chaque année un jardin extraordinaire où l'on découvre la formidable générosité des plantes du Terroir, à la fois porteuses de parfums, de fibres naturelles et de couleurs tinctoriales, également leur qualité médicinale de plantes fertiles et soignantes. Le Jardin bourdonne du plaisir des abeilles... et des enfants, qui en bons essaimeurs ramènent le pollen à leurs parents !

Le Jardin du Colibri

Côté Salève, 2 grandes serres et 4 parcelles de cultures maraîchères de plein champ bordées de fruitiers et de saules se rejoignent autour des bassins prochainement destinés aux tortues et aux batraciens, le tout formant un Colibri, vu du Ciel !

Agriculture de proximité

Mamajah est labellisée DEMETER - Bio Suisse, elle privilégie les variétés indigènes (Pro Spécié Rara), membre de la Fédération romande d'agriculture contractuelle de proximité (FRACP) et du MAPC, engagée à l'échelle locale pour la Souveraineté Alimentaire. Les premiers plans de cultures ont été dédiés aux crèches genevoises pour offrir aux cuisiniers une grande variété

de légumes, fruits, plantes et fleurs comestibles à faire découvrir aux enfants. Nous produisons également des paniers hebdomadaires pour nos voisins et déposés en ville chez nos partenaires.

Inspirée par Dame Nature

Notre structure d'accueil évoque les habitats des peuples premiers (huttes, yourtes, tipis). Ceux-ci questionnent sur les liens qui unissaient les humains d'alors autour de l'utilisation vitale des ressources offertes par la Nature. Mamajah relève ainsi un double défi: 1- Concevoir des couverts agricoles 100% écologiques et réversibles, permettant la transmission des gestes artisanaux séculaires. 2- Les bâtir avec des matériaux premiers issus du lieu (chaume, paille, terre, bois, joncs) en se nourrissant d'une philosophie de la construction paysanne vernaculaire, basée sur l'usage et l'entraide.

Rejoignez l'Expérience !

Chaque année autour de notre équipe, nous réunissons des artisan(ne)s et un collectif de volontaires. Découvrez notre centre d'expérimentation et d'innovation lowtech à ciel ouvert et venez vous initier aux pratiques de l'éco-conception et de l'agroécologie.

